

PUBLI-REPORTAJE

EXPORTADORA LOS OLmos

Liderando la exportación de frutas con calidad y compromiso

Respaldo técnico e innovación han permitido a esta compañía posicionarse con frutas de calidad superior.

Con una visión innovadora y claro enfoque en la calidad y la excelencia, Exportadora Los Olmos se ha posicionado como un referente en la exportación de frutas de primera categoría, al convertirse en el último eslabón de una cadena que ya consideraba la genética, las plantas y la fruta.

"Exportar era el complemento



José Orellana, gerente general Exportadora Los Olmos.

perfecto a todo el proceso productivo del Grupo Olmos", explica José Orellana, gerente general y socio de la exportadora, que surgió como una respuesta natural a la necesidad de satisfacer los requerimientos de los mercados internacionales.

En este sentido, Exportadora Los Olmos lleva a mercados tan distantes como Europa, Asia, Latinoamérica,

Norteamérica y el Sudeste Asiático productos tan diversos como cerezas, uvas de mesa, peras, manzanas, ciruelas y kiwis.

Detrás de estas frutas de calidad superior, hay un equipo de colaboradores que desempeñan un papel fundamental en todo el proceso de producción y exportación.

Es que, tal como señala José Orellana, el trabajo en equipo ha sido fundamental para el buen posicionamiento que ha logrado la compañía en más de una década de vida.

MODELO INTEGRADO

La empresa opera bajo un modelo integrado, en el que exporta lo que produce y se asocia con productores estratégicos para complementar su oferta. Asimismo, cuentan con apoyo



Exportadora Los Olmos se caracteriza por su compromiso integral con la calidad y la excelencia

técnico para que los productos que exportan cumplan con los requerimientos de los mercados más exigentes.

El sello diferenciador de Exportadora Los Olmos es su compromiso integral con la calidad y la excelencia.

En efecto, afirma el gerente general, desde el vivero hasta la exportación, cada etapa del proceso productivo está cuidadosamente gestionada. "Nos enorgullecemos de nuestros estándares de embalaje y producción frutícola, así como del cumplimiento

en la ejecución de programas comerciales en términos de volúmenes y tiempos", explica.

De cara al futuro, el desafío es claro: "Esperamos consolidar a Los Olmos como una empresa productora y exportadora de fruta con altos estándares de exportación, cercano a sus productores asociados, con una preocupación técnica por el producto final y que abarque entrega de frutas las 52 semanas del año a los diferentes mercados", asegura José Orellana.